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На контроле — 
строите л ь с т в  о 

детских садов

НАЗЫВАЮТСЯ 
Н О В Ы Е  
С Р О К И

Сдача детского сада 
на 280 мест в седьмом 
квартале, где ответствен 
ным за  ввод ею  в экс
плуатацию  ‘является 
главный инженер СМ У-2 
Н. Ф. Подосиннниов и 
где по заявлению  руко
водства «Ж илстроя» на
зы вался срок сдачи 26 
м ая, вновь отложена.

О к т а е т  благоустрой
ство тсррию рии детсада, 
до сих пор не начаты 
paooii.i по установке ма- 
ль'|х форм, не закончено 
ограждение- Дне недели 
назад выкопан котлован 
под второй плаватель
ный бассейн и на этом 
СМУ-2 остановилось

С аш ехники не устано
вили ванны, не законче
ны работы по кухне, во
допровод имеет теми. 
Все это связано со свар
кой, что, еоесчвенно, от
тягивает окончательную  
отделку помещений.

Д ела еще очень много, 
но руководители СЛАУ-2 
и СМУ-3 организовали 
работу только в одну 
смену. Не организовано 
на объекте социалисти
ческое соревнование.

Партком «Ж иле троя» 
(секретарь П. Г;  Григо- 
|СНКО) 1 июня был в ы 
н у ж д е н  рассмотреть этот 
«Опрос н а  своем заседа
нии. З а  срыв срока сда- 

. слабую  организацию 
рвбог главному инжене
ру СМУ-2 Н. ‘Ф. Подо- 
синникову объявлен стро 
гий выговор, наказан и 
председатель построико- 
ма.

Установлен новый срок 
сдачи в эксплуатацию — 
10 июня.

П О Д  
У Г Р О З О Й  
С Р Ы В А

Под угрозу срыва по
ставлена сдача детскою  
сада на 280 мест УКСа 
облисполкома, строитель 
ство которого ведет 
ПМК-1044- Д о  сдачи ос
тается один месяц, а 
работы  ослаблены- 

Субп о  д р я д н ы е 
организации работаю т 
плохо. «Кавсантехмон- 
таж »  имеет на объекте 
•сего  четыре человека, а 
н у ж н о , вдвое больше. У 
СПМК-Ю 53 исключитель 
но большой объем работ, 
работает ж е всего три 
человека. А ПМК-1054 
(начальник В. И. Серге
ев) вообще не начала 
работать. «Кавалектро- 
монтаж» не сним ается 
наружным j  л г к I р о «с ве- 
щеиисм

К О Р М А —У Д А Р Н Ы Й  Ф Р О Н Т

Т Р Е Б У Е Т С Я
заготовить в Цимлянском районе 

в 1976 году:
СЕНА
СЕНАЖА И M0H0K0PMA 
ТРАВЯНОЙ МУКИ

— 37897 ТОНН,
— 43000 ТОНН, 
— 6500 ТОНН-

ЧТО СДЕЛАНО.-
СЕНО — 1221 ТОННА,
СЕНАЖ С РАННИМ СИЛОСОМ — 6370 ТОНН, 
В  ТОМ ЧИСЛЕ ИЗ M0H0K0PMA — 4273 ТОННЫ, 
КОРМОВЫЕ ГРАНУЛЫ — 429 ТОНН,
ТРАВЯНАЯ МУКА —  193 ТОННЫ.

На снимке: 
люцерны.

идет уоорка

Ф о то  А. Бурдюгова.

ЕСТЬ 
НАЧАЛО
В колхозе «40 лет О к

тября» организованно при
ступили к косовице много
летних трав.

Труженикам хозяйства 
предстоит убрать люцерну 
на площади 357 гектаров, 
с/данку— на 216, горох с 
ячменем— на 113 и естест
венные травы— на 276 га.

Планируется заложить 
только сена 1760 тонн.

Скоро механизаторы нач
нут массовую косовицу. А 
сейчас работа по заготов
ке кормов ведется в треть
ей, пятой и шестой брига
дах колхоза.

П. БОЛДЫРЕВ, 
наш внешт. корр.

ГОТОВИМ 
ВТОРОЙ 
УРОЖАЙ
В сжатые сроки провели 

■ четвертой бригаде П о 
таповского зерносовхоза 
уборку озимой ржи на 
корм. Освободивш уюся 
площадь в 92 гектара рас
пахали, хорошо удобрили.

Бригада приступила к се
ву кукурузы  на зеленую 
массу, чтобы взять с июля 
второй урожай.

В АРТЕМ ЬЕВ, ' . 
диспетчер совхоза.

• Письмо на  тему дин HZZ

ЧТО НАС ДЕРЖИТ?
Работа на производстве 

гранул и витаминной муки 
организована у нас в сов
хозе в две смены. Первая 
смена — с шести до четыр
надцати (1 вторая — с че
тырнадцати до двадцати 
двух. Работаем  уж е вторую 
неделю. На сегодняшний 
день произвели 80 тонн 
гранул- Уто пока сравни
тельно м ало против поло
женных 340 тонн-

Чем можно объяснить т а 
кое отставание?

Ну, во-первых, для того, 
чтобы наш «АВМ-0,4» рабо
тал бесперебойно, необхо
димо непрерывным потоком 
подавать люцерновую мас
су, Остановка агрегата да
ж е на короткий промежуток 
времени приостанавливает 
производство гранул на 
час. Сорок минут требует
ся д л я  того, чтобы только 
произвести полный запуск 
агрегата.

Но, .к  сожалению ,, зеле
ная масса с  начала пуска 
«АВМ-0,4» подавалась нере-
гулярно. Только сейчас под-, 
возка люцерны направилась
в нужное русло. Д о шести 
рейсов делаю т в лень трак
тористы ' Нина Гонтовая и 
Анатолий М уица.

Второй н а ш . бич — это I 
работа самого «АВМ-0,4». 
Немало уж е хлопот доста
вил он. нам. Весь агрегат | 
пришлось разбирать. Пол
ностью заменили л есен к у  в I 
барабане для распределения 
зеленой массы. Капитально-1 
му ремонту подлеж ал и 
«Волгарь-5». О днако, когда 
запустили весь агрегат в 
производство, снова нриш- | 
лось устранять массу поло
мок- И опять-таки только 
сейчас «АВМ-0,4», так ска- 1 
.чать, раскачался, работает 
безостановочно. Но слиш 
ком дорого, стоит для нас I 
эта раскачка.

Четвертый день мы рабо- | 
таем, не останавливаясь ни 
на минуту. Вместо -2500 
килограммов гранул в сме
ну' п р о в о д и м  до 2700. К ] 
концу месяца мы долж ны  
получить 300 тонн гранул, 
а  в  целом за  сезон—2000 
тонн. Если дела пойдут и 
дальш е так,, то, думаю , что 
с  заданием  . долж ны  спра
виться.

В. Д О Л ГО П О Л О В ,
грануляторщ ик

Волгодонского овощ е
молочного совхоза.

А г и т а т о р  —  
о т с т а ю щ и х

е с т ь ,  
— н е т !

---------------------------- г  ----------------------------
НИ ОДНОГО ОТСТАЮЩЕГО В КОЛЛЕКТИВЕ, ГДЕ 

ТРУДИТСЯ АГИТАТО Р! С ТАКИМ ПРИЗЫВОМ  О БРАТИ 
ЛИСЬ АГИТАТОРЫ  О КТЯБРЬС КО ГО  РА Й О Н А  РО СТО 
ВА-НА-ДОНУ И С А Л ЬС К О ГО  РА Й О Н А , НА ПРИЗЫВ 
ОТВЕЧАЕТ ОДИН ИЗ ЛУЧШ ИХ АГИТАТОРОВ ЦИМЛЯН
СКОЙ КОВРОВОЙ ФАБРИКИ  ВЛАДИМИР ФАДЕЕВИЧ  
ПОЛЕЩ УК, ПОМОЩ НИК МАСТЕРА  АПП АРАТН О -ПРЯ
Д И Л ЬН О ГО  Ц ЕХА .

ЗЙДЙЕМ ТОН

З аботясь об укреплении 
кормовой базы д л я  об
щ ественного ж ивотноводст
ва. труженики Бо.тьшов- 
ского винсовхоза решили 
провести сенокос в самые 
сж аты е сроки, не допус
тить потерь ценного корма 
и улож ить в скирды вы со
кокачественное сено.

XXV съезд КПСС поста
вил. перед нашим народом 
большие и ответственные 
задачи в области повыше
ния производительности 
труда, улучшения качества 
выпускаемой продукции и 
эффективности производст
ва. Безусловно, в практи
ческом осуществлении этих 
задач, в мобилизации всех 
трудящ ихся па самоотвер
женный н высококачествен
ный труд огромное значе
ние имеет целенаправлен
ная н действенная работа 
агитаторов.

Я работаю  па фабрике 
20 лет. С только ж е я в л я 
юсь агитатором. Смена, в 
которой я сейчас работаю , 
комсомольско - м олодеж 
ная. Работаю т в основном 
девуш ки. Р аботать умеют, 
дело свое знаю т. К оллек
тив друж ны й, организован
ный, постоянно устремлен
ный на выполнение и пере
выполнение плановых за д а 
ний. Н а это мы, агитаторы, 
еж едневно нацеливаем
каж дого  труж еника цеха и 
смены.

Мне хочется сказать 
здесь, что я не один, ко
нечно, делами ворочаю. У 
нас в смене создана парт
группа из пяти человек, и 
каж ды й  из нас—агитатор. 
Н аш а цель—всемерно спо
собствовать дальнейш ему 

I развитию  социалистического 
соревнования, добиваться 
его широкой гласности и 
действенности, распростра
нять опыт новаторов про-, 
изводства, способствовать 
повышению профессиональ
ного мастерства товарищ ей 
по работе.

Такие известные всему 
коллективу  агитаторы , как  
помощник мастера А. А. Б а 
лашов, прядильщ ицы Н. Г. 
М иненко, В. М. К узнецова, 
прилагаю т все свои усилия 
к тому, чтобы работа шла 
по плану, с выполнением 
сменных норм и с хорошим 

ачеством.
Нашей смеие есть чем 

гордиться. Д евятую  пяти

л етку  мы закончили до
срочно. |

С особым напряж ением 
начали мы десятую  пяги- 

. летку, и все время в ра
боте задаем  тон в социа
листическом соревновании.

Очень тяж елы е условия 
слож ились у нас в цехе * 
апреле. _ Вследствие рехои- 
сдрукцни прядильных м а
ш ин по цеху допущено от
ставание. Причина веская, 
по мы понимаем, что по
том это отставание долж ны  
перекрыть. А сейчас пока 
уклады ваем ся в норму. 
Совсем недавно мы вышли 
из отстающ их. 18 мая в це
хе висела «молния», изве
щ ая  о  том, что паша см е 
на преодолела отставание, 
вышла вперед с опереж е
нием графика на 900 ки
лограммов полуш ерстяной 
пряжи.

Это хорош ая заявка  ия 
то, - что смена не только 
постарается выполнить
план, но и значительно 
превзойдет плановые за д а 
ния но выпуску доброка
чественной пряж и.

У нас у всех есть лице
вые счета экономии. I I  ко
нечно же мы, агитаторы, 
приложим все силы к тому, 
чтобы намеченные XXV 
съездом КПСС рубеж и по 
досрочному заверш ению  ил* 
нов 1976 'года были выпол
нены каж ды м  коммунистом, 
комсомольцем; каж ды м  
тружеником ковровой ф аб 
рики.

Больш ую  помощь нам, 
агитаторам , в этом деле 
оказы ваю т наставники А. К. 
Клейменова, Н. М. П анте
леева, Л . С. Акимова.

Нет слов, если работа 
становится общ ей заботой 
коллектива, если ‘каж ды й 
стремится сделать больше, 
лучш его качества—то т а 
кой настрой, несомненно, 
даст ж елаем ы й результат.

В. ПО ЛЕЩ У К, 
агитатор к о в р о в о й  

ф а б р и к и .

ДОСРОЧНО! ------- --

МАЙСКИЙ 
ВЫПОЛНЕН
Коллектив лесопильного цеха  

Волгодонского лесоперевалоч
ного комбината 24 м ая  спра
вился  с вы полнением  майского  
плана по общ ему объем у вы 
пускаемой продукции. П ри за- 

| дании 4500 вы пущ ено 4700 ку- 
I бических метров пиломатериа- 
I лов.

Особенно хорошо потрудились 
бригады Л ю дм илы  Владим и- 

I  ровны Н икулиной  и Н иколая  
I А лексеевича Котельникова .

Производство экспортной про
дукц и и  составляет 30 процентов 
от общ его объема. С заданием  

I по вы пуску экспортных пилом а
териалов коллектив цеха  спра- 

[ви лся .

В. ФЕСЕНКО,

инженер по

соцсоревнованию. ,

СВЕРХ
ЗАДАНИЯ
Волгодонской хим завод  н я  

118,3 процента вы полнил май* 
ский план  по валовой  продук- 

\ ции. Почти в полтора разя  
\ больш е месячного задан ия  вы- 
\ пущ ено кислот ф ракций С-10—  
С-20. Задание по  вы пуску  
мою щ их средств вы полнено ня  
105,2 процента. Р еализация про
дукции  составила 100,4 процен
та к  плану. Коллективы, всея  
цехов досрочно справились ш 
м есячной программой*

Л унш их результатов добился  
ц ех  производства синтетических 

ж ирных кислот (начальная  
Ю .  В. Ю расоз)* М айская я л * *  
вы пуска ж ирных кислот. ПП9 

коллектив вы полн ил  я я  141J  
процента.

Л. ДРУЖ КОВА,
старший инженер 

планового отдела.
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•  К л у б  

политического 
просвещения
Б Н Ы Н ЕШ Н ЕМ  учеб 

ном году в системе пар
тийного и комсомольско
го образования опытно- 
экспериментального за 
вода действовало 11 по
литшкол. Сем ь —  для 
коммунистов и четыре—  
для комсомольцев. 

Успешно, на высоком 
идейно - методическом 
уровне провел итоговое 
занятие пропагандист 
школы основ экономиче
ских знаний, главный 
конструктор завода ком
мунист А. А. Крайню- 
ков.

Все 22 слушателя этой 
политшколы —  рабочие 
цеха №  4, коммунисты. 
Образование у боль
шинства из них 7— 8 
классов. Пятеро имеют 
среднее образование.

Характерная особен
ность методики занятий 
у Александра Александ
ровича —  доходчивость 
изложения нового м«-

В С В Я З И  
С ЖИЗНЬЮ

териала и тесное, орга
ническое увязывание те
ории с  жизнью.

В период предсъездов  
ской ударной трудовой 
вахты пропагандист р е
гулярно подкреплял про 
граммный материал при 
мерами высокопроизво
дительной, качественной 
работы передовиков про 
изводства, победителей  
соревнования по итогам 
очередной ударной д е 
кады, воспитывал на их 
примере. Называл и fex, 
кто работает не в пол
ную силу, е  прохлад
цей.

Пропагандист широко 
использовал периодиче
скую печать — газеты, 
журналы, брошюры, ин
формацию, переданную  
по радио и телевиде
нию.

О собенно оправдала 
себя система практиче
ских заданий слушате
лям.

Все это и обусловило 
хорошие и прочные зна 
ния, умение увязывать 
эти знания с практиче
скими задачами, которые 
показали слушатели на 
итоговом занятии. Наи
более активно и содер
жательно выступили на 
итоговом занятии комму 
нисты токарь И, Н. Зи- 
ненко, электрослесарь 
И. Т. Литозка, шлифов
щик Б. И. Янковский, 
слесарь Г, А. Захряпин 
и другие,

Учеба помогает слуша 
тёяям  и в труде на про
изводстве, и в общ ест
венной работе. Почти 
все они ударники ком
мунистического труда, 
систематически перевы
полняют нормы выра
ботки. Бее имеют партий 
ные поручения и актив
но их выполняют.

Так полученные зна
ния воплощаются в кон
кретные дела.

В. БУДАРИН,
председатель 

методического совета 
при кабинете 

политпросвещения 
опытно- 

экспериментального 
завода.

„Л ЕН И Н ЕЦ " НА ОТСТАЮЩЕМ УЧАСТКЕ

Плаи любой ценой
Тракторный цех занимает ведущее м|есто в социа

листическом соревновании коллективов цехов опытно- 
эксперииенталы ого  завода. В этом го д у  каж ды й  ме
сяц ему присуж далось первое место. О.тнаако в передо
вом коллективе сущ ествует участок разборки, который 
систематически в течение всех четырех месяцев не вы
полняет план. Так, в  январе участок рапобрал 58, в 
ф еврале—62, в мар»ге—64 трактора при плане 71, ап 
рельский план (63 трактора) участок т о к е  не выпол
нил.

На вопрос, почему отста 
ег участок, начальник цеха 
Павел Данилович Панченко 
ответил: «Не хватает лю
дей». Эта причина в об- 
щем-то, действительна, яв
ляется главной. За послед
ние полтора года из цеха 
ушло около 50  человек, а 
пополнение идет слабо! осо 
бая текучесть кадров на
блюдается на участке раз
борки тракторов,

Секретарь парторганиза' 
ции цеха Геннадий Гера
симович Жолобов добавля
ет: «На участке разборки 
самые плохие в цехе усло
вия труда»,

Вместе с ним мы про
шли по участку разборки. 
Сразу оговорюсь: тот, кто 
побывал в цехе лет восемь 
назад, заметит здесь су
щественное изменение в 
лучшую сторону условий 
труда и, в частности, на 
участав разборки. Но до
вольствоваться сделанным 
уже нельзя.

Самое главное, что нуж
но участку,—новая, меха
низированная мойка, Что 
представляет «бой су
ществующая—площадку с 
крышей и стенами, Мой
щик со шлаигом в руках 
струей воды удаляй грязь 
о трактора.

В том, что такая мойка 
несовершенна, убедиться 
нетрудно. На участке раз
борки стоит трактор, глядя 
на которой, нельзя пове
рить, что он прошел моеч
ную. А отсюда— грязь на 
участке, низкая культура 
производства.

Что из этого вытекает?
На разборке тракто

ров долж но работать 
звено из четырех чело
век, которое в день обя 
зано разбирать четыре 
трактора, чтобы выпол
нять месячный план. 
Сейчас на участке чис
лятся  всего два  слесаря 
и один ученик. Причем, 
один слесарь в отпуске, 
поэтому вы работка зве- 
н а --тр и  трактора за  два 
дня.

— А самое главное,— го- 
Еорнт мастер участка Ва
силий Васильевич Собинов, 

это то, что из-за  остро
го дефицита рабочей силы 
на участие, и .гза плохих 
условий труда, мы вы нуж 
дены принимать на работу 
людей случайных. Поэтому 
наруш ения трудовой дис
циплины, прогулы —  для 
участка разборки не ред
кость. Более того, мы по
ставлены в такие условия, 
что не можем наказы вать 
наруш ителя трудовой дис
циплины. В противном слу 
чае он подаст заявление 
об. уходе и  поставит учас
ток в  критическое положе
ние-

Вряд т  таким  путем 
удастся «вытащ ить» уча
сток из прорыва- Придер
ж иваться подобной' нор о т

ной линии —  значит, заве
домо обрекать коллектив на 
неудачу. ,

Уже когда я покидала 
цех, начальник цеха был 
поставлен перед необходи
мостью подписывать заяв
ления об увольнении еще 
пяти рабочим., Я поинтере
совалась причинами. Оказа 
лось, двое молодых пар
ней, которые могли стать 
достойной сменой ка|ровым 
рабочим, ухщили с пред
приятия из-эв того, что не 
видели перспективы в полу 
ченпя жилья, а ребята со
бирались обзаводиться 
семьями.

Эти две «больных» 
вопроса: 6  строи тельстве 
мойки для цеха и жилья 
д л я  аквода (петому что 
жилье — «то заводская 
проблема), были заданы  
главному инженеру. На 
первый вопрос ответ по 
лучен исчерпывающий. 
На завод прибывает сту  

денческий строительный 
отряд  в  50 человек, есть 
договоренность относи
тельно ж елезобетона и 
производства земляных 
работ. 10— 1-5 нюня стро 
ительство мойки начнет- 
ея.

Е  решению жилищной 
проблемы завод ещё по- 
настоящему не повернулся 
лицом. В этом году сдает
ся 70-квартирный дом и 
закладывается 170-квар
тирный, Дальнейшая пер
спектива жилищного строи 
тельства туманна, потому 
что завод и в прошлой пя
тилетке не выполнил взя
тых обязательств и плана 
по строительству жилья.

На атом можно было бы 
поставить точку, если бы 
не «но»- Неужели вопрос о 
выполнении плана участ
ком упирается лишь в ре
шение общезаводских проб 
лем, Наверное, нет, При 
остром дефиците рабочей 
силы на участке, в цехе 
так ли уж серьезно отно
сятся руководители цеха, 
среднее звено к сохране
нию коллектива?

Д ело не в том, чтобы 
нянчиться с  наруш ите
лями, а  в том, чтобы не 
допускать увольнения 
кадровых рабочих, мо
лодеж и . Приходит нови 
чок в цех—он долж ен 
почувствовать, что он 
нуж ен здесь. Н адумал 
кто-то уволиться—разо 
браться, чем м ож но по
мочь, мож ет быть, убе
дить человека в невер
ности принятого реш е
ния. И эту работу  надо 
вести но формально, не 
для галочки. Тут' ш иро
кое поле деятельности 
д л я  партийной органи
зации и цехкома. -

С того, что можно сде
лать собственными силами, 
надо и начинать.

Л. Ж0Г0ЛЕВА.

ХРОНИКА АТОММАША

О Б Л А С Т Ь -  
ЗАВОДУ
В мае Всесоюзный 

проектно - конструктор
ский технологический нн 
ститут Атомкотломаш 
(головной институт в 
Ростове и филиал в 
Волгодонске) заканчива
ют подготовку техниче
ских чертеж ей # 80 про
ектов для предприятии, 
коуорые будут изготав
ливать техническое обо
рудование для Атомма- 
ш а. Эти восемьдесят— 
последние из более чем 
двухсот проектов не- 
стандартнзированн о г о  
оборудования для осна
щения корпуса ,V° 1, раз 
работка которых пору
чена институту. У ж е сей 
час по чертеж ам Атом- 
котломаш а изготавлива
ется заводами страны 
больш ая часть техноло
гической оснастки, по 
только что завершенным 
проектам делаю тся м а
кеты узлов, проводятся 
эксперименты, технологи 
ищ ут более экономич
ные путп претворения 
замысла.

Одна из главных осо
бенностей проектирова
ния Атоммаша—отсутст
вие аналогов » Соеди
ненных Штата* Америки,
Англии, ФРГ, Италии,
Франция. Институт сей
час создает б о л »  сЬвёр- 
шеннуя» технику, опере
ж аю щ ую  имеющиеся за  
рубеж ом  образцы. И хо
тя  на Западе вы пуска
ю тся более мощные реак 
торы, предприятий, п о 
добных Волгодонскому 
заводу, там  нет. Выпуск 
за  границей налаж ен 
лиш ь на основе коопера
ции нескольких фирм.
Здесь ж е будет один 
уникальный завод.

Сейчас коллектив ин
ститута уж е  приступил 
к выполнению заказа 
д л я  второй очереди ги
ганта атомного маш ино
строения.

Д ля Александра Ивановича Московиева Волгодонск— 
это п ятая  ударная стройка Позади Москва, Ташкент, 
Тольятти, Набережные Челны. Сейчас Александр Ива
нович возглавляет одну из бригад «Эмергостроя». Вмес 
те со своими товарищ ами он возводи! жилые дома в 
новой части города.

На снимке: А. И. М ОСКОВЦЕВ.
Ф ото  А. Бурдюговв.

Вклад к р а сн о су л и н ц ев
З а  истекшие четыре меся 

ца коллективом завода ме
таллоконструкций изготов
лено и отгруж ено в адрес 
строителей Атоммаша око
ло 4.000 тонн м еталло
конструкций. Это разнооб
разные фермы, балки, про
леты и многое другое.

В выполненни важ ного

заказа участвовали все це
хи сборо-сваркл. С отлич
ным качеством выполняю) 
свою работу бригады слеса 
рей-сборшиков В. П. По га 
пова, П. М. М ерзлякова, 
А. С. Степуры . и др у ги е ..

Г азета «Власть Сове
тов».

Нина Фярюлина я ее  супруг Федор узнали о строи
тельстве Атоммаша, посмотрев иередачу по телевиде
нию. Они решили покинуть родное Ставрополье и при
ехать в Волгодонск, чтобы принять участие в сооруже 
нии завода-гиганта 

Сейчас Нина работает геодезистом, а Фед#р плотни- 
ком-бетонщиком в СМУ-10 «Заводстроя».

На снимке: Н, Ф И РЮ Л И Н А .

Фото А. Бурдю гова.

# Письмо с комментарием

В У Щ ЕРБ КАЧЕСТВУ
Н а малом бетонном за 

воде с  линии К» 2 постоян
но идет брак из-эа неис
правности дозаторов, ко- 
иилы цика, водоиасоса, З а  
эти неполадки ответчиков 
не найдеш ь, никого за  это 
не наказы ваю т. Очень мно 
го некачественного бетона 
улож ено (в основном на 
дороги), отчего и бетонные 
дороги у  нас все разбиты.

С троительная лаборато
рия запретила вы дачу

бетона с этой л и н и и . Н а 
это никто не реагирует. 
«Стройке, дескать, нужен 
бетон». Н о такой бетон 
вряд ли кому нужен.

Л . СТАТЕШ НАЯ, 
старший инженер 

лаборатории.

НА ПИСЬМО О Т В ЕЧ А ЕТ  
Г . РОГОЖ ИН, 

начальнин участка под
собного производства:

На малом бетонном за*

воде были неполадки с ка
чеством бетона, выпускае
мого на второй бетонной ус 
тановке, из-за поломок це
ментного дозатора, копиль- 
щ ика и водонасоса.

В настоящ ее врем я зги 
неисправности устранены. 
8—9 м ая работники мех- 
служ бы  заменили цемент
ный дозатор на установке, 
отремонтировали гидропри
вод копилыцнка и заменили 
водонасос. Бетон теперь 
изготавливается хорошего 
качества.
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ДЕСЯТОЙ ПЯТИЛЕТКЕ -  ЗНАК КАЧЕСТВА
ВЗЯТ

ОБЩЕСТВЕННОЕ УПРАВЛЕНИЕ
П артком и правление колхоза  имени Л енина у де

ляю т большое внимание качеству  продукции. В хозяй
стве создан специальный ш таб по управлению качест
вом. В  него вош ло 11 человек. При ш табе создано три 
секции: ж ивотноводства, растениеводства, механизации 
и строительства, которые возглавляю т специалисты 
колхоза.

В бригадах, на ж ивотно
водческих фермах и произ
водственных участках со
здано 13 постов контроля 
качества. Всего в системе 
общественного управления 
качеством продукции участ
вует более 70 специалистов 
и передовиков производства-

Система управления каче
ством продукции строится 
под лозунгом: «От высокого 
качества работы каж дого— 
к высокой эффективности 
труда коллектива». При 
этом главное внимание уде
ляется организации взаим 
ного рабочего контроля ка
чества, повышению м астер
ства работников, экономии 
материальных ресурсов, по
ощрению за высокое каче
ство продукции. В колхозе 
разработана система мо
ральной и материальной 
заинтересованности за  полу
чение и сдачу государству 
продукции высокого качест
ва, стройная система конт
роля-

Т ак, дояркам  за  получе
ние и сдачу молока первого 
сорта за  каж дую  тонну до
полнительно доплачивается 
4 рубля 40 копеек. Оценка 
труда доярок за  качество 
молока производится по 
15-балльной системе. Пока
зателей три: санитарное со
стояние — 5 баллов^ дис
циплина труда — 5 баллов, 
чистота молока — 5 баллов.

Дояркам, набравшим в
сумме менее 15 баллов , 
премиальны е не вы плачива
ются. Качество молока в 
разрезе групп  определяется 
два раза в  день и vзаносит- 
с \  в журнал.

Т акая заинтерессванаость 
работников молочнотовар
ных ферм позволила только 
за последний месяц реали
зовать 71 процент молока 
первым сортом, за  что ра
ботникам ферм дополнитель 
но выплачено около 600 руб 
лей.

Социалистическое сорев
нование в  колхозе ведется 
под девизом: «Организован 
ность, дисциплина, качест
во*. Условиями соцсоревно
вания наряду  с количест
венными показателями ве
дущ ее место отводится ка
честву работы- Победителем 
объявляется такой произ
водственный коллектив, ко
торый не только выполняет 
планы  и обязательства, но 

добивается повышения 
качества продукции не ни
ж е предусмотренных пока
зателей. За  первый квар
тал  коллектив МТФ Мг 2 
'бригадир Гвозденко В. .И.) ,

выполнил план и обязатель
ства по производству и про 
даж е  молока государству 
на 114 процентов. Молоко, 
сданное государству по ка
честву первым сортом, соста 
вило по ферме 43 процен
та, а по условиям соцсорев 
нованпя его долж но быть 
не менее 50 процентов. В 
связи с этим коллективу 
МТФ №  2 первое место не 
присуждено.

Итога первого квартала 
обсуж дены на всех фермах. 
Животноводы сами вскрыва
л и  резервы  повыш ения каче
ства продукции.

Труженики колхоза взяли 
обязательство продать госу
дарству  в нынешнем году 
семь тысяч тонн хлеба, при 
плане 4770 тонн- Такие вы
сокие обязательства будут 
обеспечены, главны м обра
зом, за счет высокого каче
ства всех полевых работ. В 
этом направлении многое 
делается штабом по управ
лению качеством продук
ции. ,

П реж де всего, разработа
на такая  система м атериаль 
ной заинтересованности, ко 
торая предусматривает за 
высокое качество работ бо
лее высокую оплату труда. 
При приеме полевых ра
бот с оценкой качества на 
отлично механизатору до
плачивается 50 процентов 
к  основному заработку. При 
допущении брака в работе, 
трактористы и другие работ 
ники лиш аю тся не только 
поощрения, но с них еще 
удерж ивается 50 процентов 
заработной платы.

Внедрение такой  систе
мы материальной заинтере
сованности требует совер
ш енствования контроля. Во 
время весенне-полевых ра
бот во всех бригадах ра
ботали- посты качества.

Колхоз имена Ленина 
выступил инициатором в 
районе работать в десятой 
пятилетке без отстающих 
бригад , ферм и производст
венных участков. И слово  
свое труженики колхоза дер  
жат. Все животноводческие 
фермы и бригады справи
лись с выполнением плана 
и социалистических обяза
тельств по производству и 
продаже государству всех 
видов животноводческой 
продикции. План продажи 
государству мяса за  первый 
квартал выполнен на 173 
процента. молока  — на 
125 и яиц — на 115 процен. 
тов.

В настоящ ее время все 
бригады и фермы в колхозе 
включились в соревнова
ние за получение продук
ции, со Знаком качества, за

высокую культуру земле
делия.

Труженики колхоза одни
ми из первых в районе за 
72 рабочих часа заверш или 
сев яровых культур на пло
щ ади 2134 .гектара и пере
сев озимых на площ ади 
2060 гектаров, первыми в 
районе ко  Дню  Победы за 
кончили сев • пропашных 
культур. Высокие темпы ве
сеннего сева повсеместно 
были обеспечены при хоро 
шем качестве всех полевых 
работ. К аж дое поле после 
сева принималось постами 
по качеству. Все посевные 
площ ади были приняты по
сле всходов с оценкой «от
лично».

В хозяйстве на все виды  
сельскохозяйственной продук  
ции разработана система ма 
териальной заинтересованно
сти за получение и сдачу  
государству высоким каче
ством. 11 не случайно ко л 
хоз ежегодно сдает грсудвр- 
ству все виды  животновод
ческой продукции высокого  
качества.

Среднесдаточный вес од
ной головы крупного рога
того скота за первый квар
тал составил 394 килограм
ма, в основном бычками до 
двух лет.

Этому способствовала, на
ряду  с правильной поста
новкой откорма скота, си
стем а материальной заин
тересованности. Так, при 
сдаче государству крупно
го рогатого скота высшей 
упитанности скотникам на 
откорме скота вы дается 
бесплатно два - килограмма 
м яса в живом весе за к а ж 
дую  реализованную  голову- 
Это выгодно колхозу и ра
ботникам мясного ското
водства. По итогам пер
вого’ квартал*  . скотники 
Горячев :- .it И. и Балаш ов 
Г. П. за -сд ач у  государству 
104 голов скота высш ей 
упитанности получили бес
платно поросят ж и ви м  ве
сом 52 килограмма к а ж 
дый.

XXV съезд КПСС поста
вил перед тружениками 
сельского хозяйства огром
ные задачи по повышению 
качества сельскохозяйствен
ной продукции.

Д ействую щ ая система об
щественного управления ка
чеством продукции в  колхо
зе — надеж ная опора парт
кома в выполнении решений 
XXV съезда КПСС.

В. ПОЛЯНСКИЙ, 
председатель 

сельскохозяйственной 
секции районного совета 

по управлению качеством 
продукции РК КПСС.

А. ИСАЕВ, 
секретарь партком а 

колхоза, председатель 
ш таба по управлению 

качеством продукции.

Цимлянское районное объединение «Сельхозтехника» 
приступило к строительству мастерской по ремонту 
тракторов и комбайнов. Здания будут построены по 
индивидуальному проекту. П редусмотрена широкая 
механизация всех процессов

Н а снимке: работницы Л . Щ ЕДРО В А . С. Б Е Л И 
ЧЕН К О  и Н. БАДАЕВА на строительном объекте.

Фото А. Бурдю гова.

НОВЫЕ КУЛЬТУРЫ
В нынешнем году колхозы и совхозы района, забо

тясь о создании прочной кормовой базы для  общест
венного животноводства, несколько расш ирили набор 
сельскохозяйственных культур в полях севооборота. 
Посеяны такие культуры, которые раньше не возделы
вались в  районе,' а если и были пробные посевы, то 
они занимали совсем незначительные площади и су
щественного влияния на- кормовой баланс не имели

Сейчас новые для района культуры посеяны на зерно 
и в смеси с другими-

находятся свекла и в брига 
де И вана Ивановича Але 
шина, площ адь которой со
ставляет тоже 20 гектаров. 
Во второй бригаде новая 
культура занимает 10 гек
таров.

С каж дого ю ктара пла 
нируетсн собрать по 180 
центнеров сочного корма. 
М еньшая часть его будет 
израсходована на подкорм
ку животных осенью, боль
ш ая — заложена в тран
шеи для зимнего использо
вания.

ИЙ ЧТО МЫ ОПИРАЕМСЯ?
Наше звено, я и Юрий 

Афанасьевич Ясыркин, 
взяло обязательство вы
растить в этом году по 
70 центнеров кукурузы 
с  гектара. Выращивание 
ведём  по специально 
разработанной програм
м е ЮжНИИГиМ. За на
ми закреплено 300 гек
таров, из них 200 гекта
ров отведено под зерно, 
детальные — на силос. 
Кукурузу  сеем  в смеси  
е  сорго.

Основа, на которую  
мы будем  опираться в 
борьбе за урожай, —  
удобрения. В достаточ
ном количестве мы внес 
ли их осенью и весной.

В период культивации 
м еж дурядий посевы по
лучают также подкорм 
ку ж идкими удобрения
ми, которы е Вносятся 
специально оборудован 
ными культиваторами.

Вторая опора, на ко
торую полагаемся,—это 
уход за посевами. Хо
рош о обработав землю  
осенью, весной провели 
допосевную обработку 
гербицидами. После с е 
ва на всех трехстах гек
тарах выполним довсхо
дов ое  боронование. Как 
только семена прорас
тут и обозначатся ряд
ки, проведем меж ду
рядную культивацию. С

особой тщательностью 
провели посевное бо р о 
нование. Кроме того, 
ещ е несколько раз, по 
м ере необходимости, 
внесем гербициды.

И, конечно ж е, нель
зя исключить полив. 
Своевременный и в пол
ной м ере. Думаем с д е 
лать несколько обиль
ных поливов.

Такова наша тактика: 
опираться на удобрения, 
полив, химизацию борь
бы с сорняками, на свое
временность каждого 
агроприема. Конечно, в 
основе всего этого бу
дет стоять и стоит 
ТРУД-

А. ПАСЮК, 
кукурузовод 

Дубенцовского 
мясосовхоза.

С О Р Г о
Колхоз имени К арла

М аркса. В этом хозяйстве 
посевы сорго занимают 100 
гектаров. Из них половина 
—•' на зерно. Колхозники 
намечаю т собрать с к а ж 
дого гектара не менее чем 
по 15 центнеров зерна и 25 
центнеров сена.

Посевы разм етен ы  на 
орошаемых полях бригады, 
возглавляем ой П. И. Л а за 
ревым. П о  окончании сева 
механизаторы нарезали вре 
менный оросительный канал 
для полива посевных пло 
щ адеи на местном стоке.

С разу ж е приступили к 
поливам, которые прово

дятся под руководством 
гидротехника П. Н. БеЛю- 
ченко. В работе участвует 
четыре дож девальны е маши 
ны. За  день увлаж няется 
пять-ш есть гектаров из рас
чета 400—500 кубометров 
воды на гектар.

Закончен второй полив. 
М еханизаторы приступили 
к третьему. Н а всей площ а
ди появились друж ные 
всходы, развиваю тся они 
нормально.

Всего в районе посевы 
сорго на зерно занимаю т 
149 гектаров, на корм— 135 
и в смеси с кукурузой — 
210 гектаров.

КОРМОВАЯ  
СВЕКЛА

Колхоз «Клич Ильича».
Хорошо взош ла эта ку л ь
тура на плантации первой 
бригады, где бригадиром 
Валентин Иванович Л ахм ы - 
тов. Она размещ ена на 20 
гектарах. Своевременно про 
культивирована и обрабо
тана ядохимикатами. Почва 
содержится рыхлой.

В таком же состоянии

Всего в районе посеяно 
704 гектара свеклы-

С О Я
М ясосовхоз «Болыпов- 

ский». Весной нынешнего 
года на третьем отделении 
совхоза, где управляю щ им
А лександр Николаевич Л ы - 
сов, впервые в совхозе бы 
ло посеяно 50 гектаров сои. 
К ак считают болыцовцы, 
это перспективная сельско
хозяйственная культура.

Н а большей части посев
ной площ ади соя возделы
вается на зерно. А уж е по
том, имея свои семена, 
земледельцы рассчитывают 
приступить к посевам ее на 
корм.

Возделывание новой куль 
туры ведется под непосред
ственным наблюдением агро 
нома отделения Г. В. Слеп- 
ченко. Постоянную помощь 
в работе земледельцев ока
зы ваю т ученые Ю жного на
учно-исследовательского ин
ститута гидротехники и ме
лиорации.

Земледельцы стремятся 
собрать с каж дого  гектара 
не менее чем по пять цент
неров семян. I

Всего в районе посевы 
сои занимают 70 гектаров.

ВЕСТИ ИЗ 
КОЛХОЗОВ
и совхозов

НОВАЯ  
ТЕХНИКА

Колхоз имени Карла 
М аркса ' приобрел еще 
один норый трактор 
«МТЗ-80».

Он передан в первую 
тракторно •- полеводче
скую бригаду и закреп
лен за трактористом Ана 
толием Пенчуком.

Сейчас тракторист, как 
и положено, обкаты вает 
'новую технику. После 
этого приступит к обра
ботке пропашных куль
тур.

Теперь на вооружении 
колхоза имеется 64 трак 
тора различной мощно
с ти ‘ и разных марок. Т а
кого количества техни
ки, как сейчас, в хозяй
стве раньше не было.

М. Б Е Н Д Е РС К О В , 
механик колхоза.

В ГРУППАХ  
ВСЕОБУЧА

В Больш овском ’м ясо
совхозе состоялось вось
мое занятие м еханиза

торского всеобуча.

Всего в совхозе созда 
но шесть групп механи
заторского всеобуча. В 
них включено более 80 
курсантов различных 
профессий. Среди них 
бухгалтер С. Самохина, 
заведую щ ая столовой 
Е. Черник, агроном 
Т. К оваленко,' юрискон 
сульт М. Трибунская и 
другие.'

Занятия проводятся 
по семь часов в день 
под руководством инже- 
нера-механикя Василия 
Степановича М арковца.

Программа механиза- 
торс.кого всеобуча рас
считана на пять лет. В 
ныне действующих груп
пах обучаются будущие 
трактористы. В последу
ющих наборах будут 
учиться комбайнеры, ме
ханизаторы ж ивотновод
ческих ферм.

Г. МАЦКЕВИЧ, 
плановик совхоза.

ТАК РЕШИЛО  
СОБРАНИЕ

На третьем отделении 
Рябичееского винсовхоза 
прош ло рабочее собра

ние, на котором обсуж 
дался вопрос о  готовно
сти к практической за
готовке кормов для об
щественного животновод
ства.

Собрание приняло еди
нодушное решение при
нять необходимые меры 
к заверш ению  подготов
ки техники к косовице в 
мест закладки сенажа. 
С разу ж е после этого 
приступить к уборке мно 
голетних трав, занимаю 
щих 240 гектаров.

Сейчас отделение у дар  
ными темпами ведет ко
совицу люцерны с  подсв 
р о м  яровых. В работе 
участвую т комбайнеры 
А. П. Кривошеин, И. В. 
Игнатенко, подборщики 
Н. П. Ш майлов и В. П. 
Савин.

М еханизаторы  рассчи
тывают заготовить с на
чатого участка 500 тонн 
высококачественного се
нажа.

Ю ПЕРЕПЕЛИЦИН. 
секретарь парткома.



Наш друг-природа

Бригада озеленителей Ж К О  Волгодонского химза
вода, которая с честью носит звание коллектива ком
мунистического труда, многое делает для того, чтобы 
зеленый наряд нашего города был еще краше. В со- 
сгаве бригады Л . С. Мунжишвили, Л . В. Бондарен
ко, К. В. М алаф еева, Е. В. Иванова, JI, Г. Еланская, 
М- Ф. Дворянинова. В. Д . Л итвинова, А. М. Акжиги- 
това. Все они трудятся добросовестно, старательно.

НА С НИ М КЕ: озеленители за работой.

Фото А. Тихонова и А. Ткаченко.

Т В О Й  в з н о с
Эффективность работы 

общества охраны приро
ды во .многом зависит от 
активности членов обще 
егва, их дисциплиниро
ванности.

Каждый член общест
в а  на 30 копеек не мо
ж ет посадить дерево- не 
может посадить питом
ник, вы растить семена 
и  засеять ими поле для 
диких зверей и птиц, но 
если мы все уплатим 
'вдт небольшой членский 
взнос, получится стмма, 
я* которую можно выпол 
нить немалую природо
охранительную  работу.

Но не все осознают 
это. Очень плохо и мед
ленно поступаю т член
ские взносы в наш у го
родскую казн у .

Есть первичные орта* 
низании, которые еще 
не выполнили плап за 
1 9 7 5  год-’ К ним отно
сятся  ТЭЦ, железнодо
рож ная станция Волго
донская- ВУМС, элеватор 
и  ;все организации тре
ста «Волгодонскзнерго- 
строй»., Е сть предприя
тия, . которые вообщ е. не

имеют первичной орга
низации общества охра
ны природы и, конечно, 
не платят членских 
взносов. Это СУ-31 и 
горздравотдел. ,

Необходимо в ближай
шее время создать здесь 
первичные организации 
общества охраны приро
ды и добиться того, что
бы каж ды й активно уча
ствовал в природоохран
ных м ер о п р и яти ях ..

Не следует затягивать 
с уплатой членских взно 
сов з а ,  1 9 7 6  год. Свое
временная их уплата —• 
наглядное свидетельство 
заботы каждого об ук
реплении общества.

Хорошо пройтись по 
зеленым улицам и поды
ш ать свежим воздухом, 
искупаться в. свеж ей чи
стой воде, половить ры 
бу. Па охрану всего это
го идут ваш и взносы .

А. ЗИНЕНКО, 
ответственный 

секретарь 
Волгодонского 

общества охраны 
природы.

Выпуск № 5.(18)

ЛЕСНЫЕ 
ЖИТЕЛИ

Зайдеш ь в лес, и ка
ж ется, что зам ерло все 
вокруг. Тихо, сумеречно. 
По вот защ ебетала лес
ная птаха, где-то по
одаль затрещ али сучья. 
А прислуш аеш ься виима 
тельпее да приглядишь
ся попристальнее, много 
увидиш ь здесь интерес
ного.

Л еснику, к ак  никому 
другому, видны все из
менения жизни в лесу. 
Н адо  сказать, что за по
следние пять—семь лет 
зам етно увеличилось по
головье лосей. Вот и 
этой весной в их семей
ствах появилось, как  пра 
вило, но два детеныш а. 
Л осята хорош о развива
ются, за ними очень и li
re  pec но па бл ю д а ть.

Л оси очень доверчивы 
к человеку- И человеку 
надо оправды вать эту 
доверчивость ж ивотных, 
охраняемы х законом: 
всякий выстрел в лосей 
сурово карается.

П риж ились « нашем 
лесу и дикие свиньи, Я 
уж е ие говорю о лесных 
зайцах. Ранней весной 
зайчихи принесли по 8 
— 12 зайчат, а в шопе у  
них будет у ж е  второй 
выводок. ■* ■ •„

В апреле и мае*выве^ 
лнсь птенцы у серой к у 
ропатки, грача, дикого 
голубя, корш уна и дру
гих пернатых.

В наш их лесах  нынче 
мож но встретить птиц, 
не обитавш их здесь р а 
нее. Это дрозды , совки. 
Они очень полезны, так  
к ак  уничтож аю т особен 
но много вредителей л е 
сокультур. 

В  паш ем есть и 
нзгото- 
лесной 
леспи-

лесу
скворечники: их 
вили активисты 
охраны  нашего 
чества и учащ иеся Мок-» 
ро-Соленовской v восьми- 
летней ш колы  и вы ве
сили в лесу. Удобные 
ж нлиш а сразу  ж е  облю 
бовали скворцы.

В период, когда пер* 
н а ш е  вы водят птенцов, 
в лесу запрещ ается про
езд транспорта, органи
зация гуляний, а особен* 
по появление с  огне
стрельным оруж ием . Не 
лиш не напомнить, что 
нельзя разводить в лесу 
костры, так  к а к  лю бая 
неосторож ность с огнем 
м ож ет  наделать немало 
бед.

Д о л г  каж дого  челове
ка — беречь и охранять 
родную  природу, пресе
к ать  тех, к то  приносит 
ей вред*

А П И ЧУ ГИ Н , 
лесник Садьского 

лесничества 
Ром ановского 

мехлесхоза.

НЕПРИЯТНОЕ СОСЕДСТВО
Наши дачи расположены 

возле дренажки в районе 
поселка Ново-Соленого. 
Всегда была здесь очень 
чистая вола, но сейчас она 
стала мутной с неприятным 
запахом.

][ все потому, что сюда 
попадают отходы со евина о 
ника общепита-

Длится ат-о ужо продол
ж ительное время- Мы обес
покоены тем. что из-за ха
латности руководителей об

щ епита загрязняется окру
ж аю щ ая. среда, гибнет в 
дренаж ке' рыба-

Н- ПИХОТИН, А- ЖЕ- 
ЛЕЗНЕВА, А- СОРО
КИНА, Н- СЕРЖАН 
и другие.
ОТ РЕД А КЦ И И : Мы по- 

просили главного врача 
городской санэпидстанции 
И А. Ревенко прокоммен
тировать это письмо. Как 
она сообщила, загрязнение 
воды происходит вследст-

НАРЯДУ
ГОРОДА

Нам, ростовчанам, 
приятно было узнать, 
что Волгодонску сейчас 
уделяется больш ое вни
мание ■ связи со строи
тельством завода атом
ных реакторов. Город 
растет, должен расти и 
его зеленый наряд.

Почвенно - климатиче
ские условия этой зоны 
позволяют создать зеле 
ные массивы из различ
ных пород. Участки с 
лучшими лесо-садорасти 
тельными условиями на 
до отводить под такие 
ценные породы, как 
дуб, клен, а из плодо
вых— яблоня. При отри
цательных лесо-садорас- 
тельными условиями на
живаются лох серебрис
тый, тамариск, из пло
довых —  вишня, сморо
дина золотистая.

Весьма красивый на
ряд создают насажде
ния винограда, особен
но в беседках, на ар
ках.

Хочется, чтобы озеле
нители Волгодонска уч
ли на будущ ее эти со
веты и включили в схе
мы посадок названные 
выше растения.

И. БРО ВКО , 
г садовод, житель 

г. Ростов*.

вив того, что из ж иж есбор 
ника свинарника несвоевре
менно вывозятся отходы. 
За нарушение санитарии
заместитель управляющ его 
трестом В. Г. Вурик неодно 
кратно подвергался штра
фам, но, как показывают 
факты, должного вывода 
ещ е .не сделал.

Этот объект общепита
взят . санэпидстанцией под 
особый контроль, так как 
загрязнять окружаю щ ую  
среду никому не дозволе
но.

Я знаю , скаж у т:
Ну какой певец

скворец? 
Не вышел голосом, 
Д а  и пером не вышел. 
А мне понравился 
Задиристы й ж илец 
Скворечника,

Что у  меня над
крышей.

К огда зем ля 
М еж  летом и зимой, 
И д ва  ш ага 
Д о  мартовской

метели.
Ты в городе. 
Забредивш ем весной, 
Услышишь вдруг: 
«Скворцы-то

Прилетели!». 
Д обрею т лица,
Мысли и сердца,
Уже и небо 
К аж ется весенним.
И мы готовы 
Слуш ать без конца 
Горластого скворца!

Л . Ш А М АРДИН А.

Ф ого В. Тилнкина.

Зам- редаитора 
Л. 11АРЕГ0Р0ДЦЕВ-

ТАГА Н РО ГСКИ Й М А Ш И Н О СТРО И ТЕЛ ЬН Ы М
ТЕХНИКУМ

П Р О И ЗВ О Д И Т  П РИ Е М  УЧАЩ ИХСЯ - 
НА 1976— 1977 У Ч Е Б Н Ы Й ' ГОД

вечернее
но специальностям :' •
парогенераторостроение — на дневное 
отделения,
сварочное производство — на дневное и вечернее
отделения,
обработка м еталлов резанием — на дневное . н ве
чернее отделения. .
Д л я  подготовки технических кадров заводу  А том, 

м аш  производится прием учащ ихся с-образованием . 10 
классов на дневное отделение в г. Таганроге по специ
альностям:

технология сварочного производства, ! f
обработка металлов резанием;
на вечернее отделение при заводе Атоммаш- по ^спе
циальностям: . . .
технология сварочного производства, < ,
обработка металлов резанием.
На дневное отделение на I курс  ирииимаются лица, 

имеющие образование в объем е неполной средней (се
милетней и восьмилетней) ш колы , а такж е н е  закон-: 
чнвшие полную среднюю ш колу. •

Окончивш ие среднюю * школу,- принимаются на вто
рой курс. - .  :

Н а второй курс вечернего отделения принимаю тся ди
на. имеющие образование в объеме средней школы.

Прием заявлений на дневное отделение яри  техни
куме:

на базе 8 классов с 1 июня по 31 июня, ■ ' 
на базе 10 классов — по 14 августа; 
на вечернее отделение при техникуме: * f-
на базе 8 классов с 20 м ая по 6 а в г у с т а ,. 
на базе 10 классов с 20 м ая по 15 ноября; 
на вечернее отделение при заводе  Атоммаш  с 26 мая. 

по 15 ноября (отдел технического обучения)- 
Вступительные экзамены проводятся: 
на дпевное отделение с 1 а вгу ста 'п о -2 0  августа; 
на вечернее отделение- с 1 июня но 10 июня, с 7 по 

14 августа и с 10 по 20 ноября;
в отделении завода  А том м аш  — с 15 ноября но 29
ноября*
по предм етам :
па базе неполной средней школы: по русскому. язы-. 

ыу (ди ктант), м атем атике (устно); . . . . . .
на базе  средней ш колы : русском у язы ку  и литера

туре- (сочинение), м атем атике (устно).
Успевающим и м атериально нуж даю щ имся иного

родним учащ имся дневного отделения предоставляется 
общ еж итие.

З а  справкам и обращ аться по адресу: г. Т аганрог, Ро
стовской обл., ул. Л енина, 109, телефоны 2-32-80, 
2-,58-U. а так ж е  г. Волгодонск, ул. С тепная, Гб, отдел 
технического обучения

В О Л Г О Д О Н С К О Е  ГО РО Д С К О Е  С Р Е Д Н Е Е  
П РО Ф ЕС С И О Н А Л ЬН О -Т ЕХ Н И Ч ЕС К О Е  

У Ч И Л И Щ Е  Л* 62

на базе Волгодонского химического завода имени 
50-летня ВЛК С М

О Б Ъ Я В Л Я Е Т  В 1976 ГО ДУ  П РИ Е М  М О Л О Д Е Ж И

в возрасте 17,5 лет  и старш е с образованием  10 
классов по специальностям: - .

аппаратчик ш ирокого профиля химического произ
водства; электросварщ ик. С рок обучения один год; , 

в возрасте 15,5 л ет  и -старш е с образованием  8 клас
сов но специальностям:

аппаратчик ш ирокого профиля химического произвол 
ства (юноши и деву ш ки ); слесарь по ремонту техноло
гического оборудования (ю нош и); электрослесарь КИП  
и А (ю нош и); электромонтер (ю нош и); г а зо зл е к тр ^ в ар - 
щик. Срок обучения три года.

Выпускники училищ а получаю т единый диплом о 
среднем образовании и специальности.

Заявления о приеме в училищ е подаю тся на и&я 
директора с указанием  избранной специальности.

К заявлению  прилагаю тся: свидетельство = об окон
чании 8 классов иди аттестат зрелости; медицинская 
справка (вы дается санчастью  за в о д а ); справка е места 
ж ительства; ш есть фотокарточек размером 4x6 см.; сви 
детельство о рождении или паспорт (предъявляю тся -но 
прибытии в училищ е); характеристика из ш колы или с 
места работы.

Обучение в  училищ е бесплатное- 
Учащиеся, обучающ иеся на базе 8 классов, обеспе

чиваются обмундированием, спецодеж дой, питанием; 
обучающ иеся на базе  10 классов — стипендией в раз
мере 36 рублей в месяц.

Учащ имся в процессе производственной практики на 
предприятиях вы плачивается 33 процента ог заработ
ной суммы.

Время обучения вклю чается в непрерывный трудо
вой стаж . П риемная комиссия работает с 8. до 15. часов.

Адрес училища: Ростовская область, г. Волгодонск, 
Волгодонской химический1 завод, ГСПТУ-62, Телефоны 
для  справок: 67-20, 67-27, 67-28.

ИА1В АДРЕС: 347340, г. В олг«*о»е*. у*. Совет
ская 32-34 Релакпи* газеты «Ленииеи».'

Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактора — 29-89; зам. редактора, 
отдела партийной жизни и отдела писем — 2в-44; о т 
ветственного секретаря, отяела сельского хозяйства — 
24-24; промышленного отдела и бухгалтерия — 24-41; 
корректорской — 26-31; типографии — 24-74.

га зе т , выхошт во вторник. | ф ^  1б ростовского та р а в л ен а  M jttT eJw w . явлшграфм ■ и и ж н о »  ш г в в и  | Объеи-
a p ta j ,  «ятшицу а субботу.I к »
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